



## いよいよ2学期が スタート！！

長かった夏休みも終わって、いよいよ今日から2学期が始まりました。2学期は子どもたちが色々なことを経験する学期です。運動会や発表会という大舞台での発表や、十五夜、いもほり、もちつき大会などの季節を感じながら楽しむ行事。その一つ一つの行事が終わるごとに、子どもたちの笑顔や楽しい思い出が増えるよう、頑張りたいと思います。

2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



## クリーンデー ありがとうございました

8月28日(火)のクリーンデーのご協力ありがとうございました。とても暑い中での作業となりましたが、おかげさまで綺麗になり、気持ちよく2学期を迎えることができました。

## 幼稚園フェスタの お知らせ

9月8日(土)は、恒例になりました私立幼稚園・認定こども園フェスタが山形屋で行われます。和光幼稚園の担当時間は13時30分～14時30分で、数名の職員がお友達と一緒に遊びます。お近くにお寄りの際は遊びに来てくださいね！！



幼稚園型認定こども園 和光幼稚園  
平成30年9月3日(月)  
主幹 三月田 智子

## 言葉の変換

今年の夏季休業中も、私たち職員は交代で様々な研修会に参加させていただきました。その研修に参加させていただく中で、一人一人が今後の保育に繋がる学びができたのではないかと思います。

私が行かせていただいたいくつかの研修会で、言葉のかけかたについてそれぞれ話がありました。

例えば、子どもが廊下を走っていると、ついつい「走らないで！」と否定語で言ってしまうがちですが、「廊下は歩こうね！」というように同じ意味・行動でも肯定的な言葉に変換して使う方が人間の脳にはイメージとして伝わり理解できるのだそうです。

今回、様々な言葉のかけかたの例があったので紹介させていただきます。



危ない！ ⇒ 止まって！  
危ないからダメ！

⇒ お母さん、ケガが心配だなあ  
ちょっと待って！

⇒ あと〇分(秒)まってね  
何度言ったら分かるの！

⇒ どうしたらいいと思う？  
早く帰るよ！

⇒ あと3回だけ待ってるね！

などなど…

私自身、保育をしていく中でも、家族や友達と過ごす中でも少し考えて言葉を『変換』できたらもっと気持ちよく過ごすことができるかもしれないと思うことでした。

